

# NEWSPAPER

## Koramil 0824/02 Arjasa Dukung PKTD Desa Candijati, Desa Membangun Indonesia

Update - [NEWSPAPER.CO.ID](http://NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 19, 2021 - 12:32



**JEMBER** - Pelaksanaan program Padat Karya Tunai Desa (PKTD) adalah (Cash for work) merupakan kegiatan pemberdayaan masyarakat desa khususnya yang miskin dan marginal yang bersifat produktif dengan mengutamakan pemanfaatan sumber daya, tenaga kerja, dan teknologi lokal untuk memberikan tambahan upah/ pendapatan, meningkatkan daya beli, mengurangi kemiskinan, dan

sekaligus mendukung penurunan angka stunting.

Dengan skema Padat Karya Tunai dalam pelaksanaan Dana Desa diharapkan dapat menyerap tenaga kerja dalam jumlah besar, dengan memberikan honorarium (upah) langsung tunai kepada tenaga kerja yang terlibat, baik secara harian maupun mingguan, sehingga dapat memperkuat daya beli masyarakat, meningkatkan pertumbuhan ekonomi, dan kesejahteraan masyarakat.

Seperti yang dilakukan di Desa Candijati Kecamatan Arjasa Kabupaten Jember yang melaksanakan kerja bakti pembersihan kiri kanan jalan desa, sepanjang 200 meter, dihadiri Babinsa, Kepala Desa Totok H, Bhabinkamtibmas, Perangkat desa dan warga masyarakat sebanyak 20 orang, pada Senin 19/04/2021.

Menyikapi kegiatan tersebut, Danramil 0824/02 Arjasa Kapten Inf Jarwo Adi Purnomo saat dikonfirmasi menyatakan, bahwa dalam kegiatan seperti itu niat kita hanya ingin membantu masyarakat dengan memotivasi budaya gotong royong.

Ini yang selalu kita pesankan kepada para Babinsa jajaran dalam melakukan kegiatan di Desa tanggung jawabnya masing-masing. Sehingga keberadaan kita mendapat simpati masyarakat. kata Danramil 0824/02 Arjasa tersebut.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, saat diwawancarai menyatakan, apresiasinya kepada tiga pilar desa yang kompak bersama masyarakat kerja bakti melakukan pembersihan kiri kanan jalan, hal ini tentunya sangat membantu.pemantapan kemandirian TNI -Rakyat sebagai bagian dari pitensi pertahanan negara. Tegasnya. (Siswandi)